



3 Pièces

55 m²

Réf. 85860275

310 000 €

St-Rémy-de-Provence

Appartement à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une jolie petite résidence avec piscine, cuisine d'été, terrain de pétanque et jardin verdoyant, nous vous proposons à la vente ce bel appartement type 3 d'environ 55m² situé au premier et dernier étage, en très bon état. Il comprend une pièce de vie bien proportionnée, avec cuisine ouverte, puis 2 chambres avec placards, une salle de bains avec WC et en bonus, une loggia d'environ 12m², véritable espace supplémentaire. Les deux places de parking numérotées sont un vrai atout ! Bonne rentabilité locative possible. Vendu meublé. Renseignements et visites au 04 90 92 03 93

In a nice small residence with swimming pool, petanque and green garden, we offer for sale this beautiful apartment type 3 of about 55m² located on the first and last floor, in very good condition. It includes a well-proportioned living room, with open kitchen, then 2 bedrooms with wardrobes, a bathroom with toilet and as a bonus, a loggia of about 12m², real extra space. The two numbered parking spaces are a real asset! Good rental profitability possible. Sold furnished. Information and visits at 04 90 92 03 93

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

